

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 76 (1931)
Heft: 8

Nachruf: Nécrologie : le colonel Hörnlimann
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

En France, et spécialement dans l'armée qui fut l'objet de son ardente attention et de son intérêt, on n'oubliera pas cet ami fidèle, éclairé, loyal. A côté du rang qu'il s'est acquis parmi les écrivains et critiques militaires de son temps — à coup sûr le premier parmi ceux des pays neutres au cours de la Grande Guerre — le colonel Feyler a sa place marquée dans notre profonde estime, dans notre mémoire reconnaissante.

Général P.-E. BORDEAUX.

NÉCROLOGIE

Le Colonel Hörnlimann. — Le 21 juillet est décédé subitement à la Caserne de Brugg, où il commandait l'école d'officiers du génie, le colonel du génie Hörnlimann. Né en 1878, lieutenant en 1900, le défunt appartenait depuis 1904 au corps d'instruction des troupes du génie. Il fut longtemps commandant des écoles de télégraphistes à Zoug, puis des écoles de pontonniers à Brugg. Il avait été jusqu'il y a quelques années chef du génie de la 3^e division. A plusieurs reprises, il avait professé la fortification dans des écoles centrales et d'état-major.

Peu bien ce printemps, il avait tenu à rester à son poste.

Supérieurs, camarades et subordonnés, tous garderont le meilleur souvenir de cet officier consciencieux, correct et loyal, littéralement mort à la tâche.
